



PAN exige reorientar rumbo en seguridad; militarización no es el modelo correcto

El líder parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, exigió al gobierno federal reorientar el rumbo en materia de seguridad, pues ya ha quedado claro que el actual modelo centralizador y militarizado no es el correcto.

“Tal parece que a este gobierno no le queda claro que la militarización debilita la seguridad pública y la institucionalidad democrática. La Guardia Nacional será civil o no será”, advirtió.

En una serie de mensajes en redes sociales, Romero recordó que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció la próxima publicación de un decreto para trasladar el mando operativo de la Guardia Nacional de la Secretaría de Seguridad a la Secretaría de la Defensa, “intentando violentar una vez más nuestra Constitución que establece el carácter civil de dicha institución policial”.

“Contrario a lo que mostró en campaña, ahora pretende que el Ejército esté en las calles y no en los cuarteles pese a que, en 2000, la Suprema Corte de Justicia analizó y determinó que las fuerzas armadas solo pueden ayudar a las autoridades civiles de manera temporal y cuando éstas lo soliciten”, puntualizó.

Reafirmó por ello que la coalición “Va por México” integrada por PAN, PRI y PRD no dará un solo voto a favor cuando las propuestas del Ejecutivo sean regresivas y dañinas para el marco jurídico.

El coordinador de la bancada panista en el Palacio de San Lázaro dijo que la campaña de “abrazos no balazos” claramente no ha sido efectiva y, por el contrario, ha afectado la vida y seguridad de los mexicanos en muchas regiones del país, tal y como se evidenció en días pasados en el centro, occidente y fronteras de México

Sostuvo que los gobiernos panistas han demostrado que la seguridad pública se puede conducir con excelentes resultados y como ejemplo de ello puso los casos de Yucatán, el segundo estado más seguro del país, y la alcaldía Benito Juárez de la Ciudad de México con el programa “Blindar” que genera el mayor índice de seguridad en la capital.

<https://www.milenio.com/politica/pan-exige-reorientar-rumbo-seguridad-actos-violentos>